

Periódico: El Financiero.

Título: Una 'Comisión de la Verdad' en el futuro juzgará la estrategia contra el COVID... y varios van a acabar tras las rejas.

Subtítulo: La estrategia de salud en México está basada meramente en esperanzas y sigue siendo básicamente la ocurrencia de una sola persona.

Tema: Salud.

Referencia: Quintana, E. (Agosto,01,2021). Una 'Comisión de la Verdad' en el futuro juzgará la estrategia contra el COVID... y varios van a acabar tras las rejas. [Editorial]. El Financiero. Recuperado de: <https://bit.ly/3lIHAnw>

Resumen:

Una 'Comisión de la Verdad' en el futuro juzgará la estrategia contra el COVID... y varios van a acabar tras las rejas.

Durante el mes de julio, se presentó a nivel mundial un incremento de 57 por ciento en el número de nuevos casos diarios de contagio.

En México, la aceleración ha sido mucho mayor. El incremento del mes de julio fue de 279 por ciento en el número de nuevos casos diarios.

En México, el crecimiento en el número de fallecidos también ha sido mucho mayor que a nivel global pues en julio tuvo un incremento de 136 por ciento.

En México se ha acelerado la aplicación de vacunas a un ritmo promedio en el mes de julio de 660 mil vacunas diarias. El porcentaje de la población que tiene ya un esquema completo es de apenas 20.2 por ciento.

La estrategia en nuestro país está basada meramente en esperanzas.

El gobierno federal sigue saltándose el artículo 73 de la Constitución que establece que la máxima autoridad del país en materia de salud pública no es el secretario de Salud y mucho menos el subsecretario.

Responsable: Berenice Verde Hernández.